

# Program Makota Sigap, Wujud Kepedulian Polresta Malang Kota kepada Masyarakat

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.INFORMAN.ID](http://KOTAMALANG.INFORMAN.ID)

Jan 28, 2023 - 05:57



KOTA MALANG - Selalu ada kesempatan untuk berbuat baik, seperti yang dilakukan oleh Polresta Malang Kota melalui program donasi Makota Sigap.

Berbagai wujud kepedulian mulai dari pemberian alat bantu bagi penyandang disabilitas, bantuan obat-obatan, dan kegiatan bakti sosial lainnya.

Kali ini program Makota Sigap menyasar pada Muhammad Farellino (10), seorang anak yatim yang hidup bersama dengan ibu dan kakaknya.

Nasib naas yang dialami oleh mendiang ayah nya, Almarhum Robi Suhartanto yang mengalami kecelakaan pada November 2021 lalu turut berdampak pada kelanjutan pendidikan Farellino yang kini putus sekolah.

Sulis Purwanti, ibu Farrellino, kini harus merawat kedua anaknya, namun hal itu tetap tidak mencukupi untuk biaya anak bungsunya. Farellino yang duduk di

bangku kelas 4 SD

Sebagai bentuk kepedulian, Kapolresta Malang Kota Kombes Pol Budi Hermanto melalui wakapolresta Malang Kota AKBP Apip Ginanjar, S.I.K., M.Si., didampingi oleh Kapolsek Kedungkandang Kopol Agus Siswo Hariyadi, S.H., beserta jajaran mendatangi rumah Farelino di Jalan Lesanpuro Gang VI RT 6 RW 2 Kecamatan Kedungkandang, Kota Malang untuk menyerahkan bantuan beasiswa dari program Makota Sigap (25/01/2023).

"Sesuai dengan petunjuk Bapak Kapolresta Malang Kota, kehadiran kami ke rumah Ananda Farel ini untuk menyalurkan beasiswa agar Farel dapat kembali melanjutkan sekolahnya, dan ini juga merupakan wujud dari rasa sayang kami," ungkap AKBP Apip Ginanjar.

Beasiswa yang diberikan kepada Farellino tersebut telah ditanggung sepenuhnya hingga ia lulus jenjang pendidikan SMA atau sederajat.

"Beasiswa yang telah kami berikan ini dibayarkan langsung oleh Polresta Malang Kota melalui rekening Bank Jatim yang secara bertahap akan dibayarkan sesuai waktu yang telah ditentukan hingga ananda Farellino lulus SMA" jelas AKBP Apip.

Wakapolresta Malang Kota juga berharap agar beasiswa yang diterima Farellino ini bisa memberikan semangat dan motivasi dalam menempuh pendidikan serta meraih cita-citanya.

"Kami sudah berpesan kepada Farel dan orang tuanya agar mengutamakan pendidikan sebagai kunci kesuksesan masa depan serta harapan kami dengan beasiswa ini kelak adik Farellino bisa menyelesaikan studi dan nantinya menjadi tulang punggung keluarga" pungkas Wakapolresta Malang Kota.

Sementara itu, ibu dari Farel merasa sangat bersyukur atas kepedulian dari pihak Polresta Malang Kota.

Apalagi selama ditinggal oleh suaminya, ia menjadi tulang punggung dan tidak cukup untuk membantu biaya sekolah Farel.

"Alhamdulillah Terima kasih sekali saya sebagai Ibu dari Farel merasa sangat bersyukur atas kebaikan Bapak Ibu Polisi, karena selama ditinggal oleh bapaknya saya menjadi tulang punggung yang jujur saja tidak cukup untuk membantu biaya sekolah Farel apalagi anak saya yang pertama adalah penyandang disabilitas, " ucap syukur Ibunda Farellino. (\*)